

LÍNEA DE LLEGADA →

S&P 500 cierra mayo sin grandes cambios; Colcap tiene su mejor día desde enero

Los precios del petróleo cayeron después de que se conociera que los miembros de la OPEP evalúan la posibilidad de eximir a Rusia de su acuerdo de producción.

31 de mayo, 2022 | 05:09 pm

Tiempo de lectura: 4 minutos

Últimas cotizaciones	CCMPDL 12,012.73 ▼ -2.47%	ECOPETL 3,300.00 ▲ +1.48%	IBOV 111,02.32 ▼ -1.15%	PETR3 33.76 ▲ +2.56%
----------------------	---------------------------------	---------------------------------	-------------------------------	----------------------------

¡Buenas tardes! Línea de Llegada te trae el resumen diario del cierre de los mercados.

💡 En las calles de Wall Street:

Los inversores continúan atentos a cualquier señal que muestre que las presiones de la inflación podrían ser más largas que lo esperado y ese ánimo influyó en el comportamiento del mercado.

La confianza de los consumidores en Estados Unidos cayó en mayo a su nivel más bajo desde febrero. El índice del Conference Board bajó a 106,4 frente a una lectura revisada al alza de 108,6 en abril, lo que demuestra el impacto que está teniendo el alza en el costo de la vida.

Además, la inflación de la eurozona se aceleró a un máximo histórico y los precios al consumidor aumentaron un 8,1% con respecto al año anterior en mayo.

El S&P 500 cerró con una caída de un 0,63%, mientras que el Dow Jones Industrial cedió un 0,67%. El Nasdaq Composite (CCMPDL) perdió un 0,41%.

PUBLICIDAD

Durante el día, el presidente Joe Biden aprovechó una inusual reunión con el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, para trasladar la responsabilidad de controlar la inflación al banco central antes de las elecciones legislativas de noviembre.

Con el comportamiento de hoy, los índices cerraron un mes cargado de volatilidad en el que prácticamente terminaron en el mismo nivel con el que arrancaron mayo.

El S&P 500 registró un ligero avance mensual de un 0,01% y el Dow Jones Industrial varió solo un 0,04%. El Nasdaq Composite, golpeado por las acciones tecnológicas, perdió -2,05%.

Los datos internacionales

		Variación	Valor
🇺🇸	Dow Jones	-0,67%	32.990,12
🇺🇸	S&P 500	-0,63%	4.132,15
🇺🇸	Nasdaq Composite	-0,41%	12.081,39
🛢	WTI	-0,16%	US\$114,89
⬆️	Brent	-1,43%	US\$115,92
⚒️	Cobre LME	0,89%	US\$9.543
⬇️	Soja Bolsa de Chicago	-2,61%	US\$619,88
฿	Bitcoin*	3,10%	US\$31.657,57
			Yield
🇺🇸	Bonos del Tesoro - 10 años*	2,864%	

*6:12 hora de NY

Bloomberg Línea

Mercados Internacionales

🔑 Claves del día:

Los precios del petróleo cayeron después de que se conociera que los miembros de la OPEP evalúan la posibilidad de eximir a Rusia de su acuerdo de producción, lo que abriría la posibilidad a que otros países extraigan más petróleo.

Eximir a Rusia de los objetivos de producción podría potencialmente allanar el camino para que Arabia Saudita, los Emiratos Árabes Unidos y otros productores bomben más crudo, según dijo el Wall Street Journal.

El informe recordó los avances que habían logrado los precios luego de que la Unión Europea llegara a un acuerdo para un bloqueo parcial al petróleo ruso.

La próxima ronda de sanciones de las autoridades europeas prohibiría comprar petróleo de Rusia enviado por mar, a pesar de que incluye una exención temporal para los oleoductos.

Mercados de América Latina

		Variación	Valor
🇨🇴	Msci Colcap	4,63%	1.603,23
🇧🇷	Ibovespa	0,29%	111.350,1
🇲🇽	S&P/BMV IPC	-0,79%	51.752,53
🇵🇾	Ipsa	-0,65%	5.350,73
🇦🇷	Merval	-1,02%	92.288
🇵🇪	S&P/BVL	-1,26%	20.719,04

Bloomberg Línea

Mercados Latam

🏅 El líder:

La bolsa colombiana tuvo su mejor día en meses luego de que sintiera los efectos de la primera vuelta de las elecciones presidenciales, que se disputaron el domingo pasado y cuyo resultado no se había notado en los mercados por el feriado que hubo el lunes.

El Colcap cerró con un incremento superior a un 4%, con un desempeño que no veía desde mediados de enero, tras decidirse que la elección se definirá entre Gustavo Petro y Rodolfo Hernández en una segunda vuelta.

“Prevalecerán las consideraciones de ‘cualquiera menos Petro’”, dijo Edwin Gutiérrez, director de deuda soberana de mercados emergentes de Aberdeen Asset Management, a Bloomberg. “Hernández tiene una mejor oportunidad de vencerlo en la segunda ronda”.

La bolsa colombiana también se vio beneficiada por la acción de Ecopetrol (ECOPETL), que fue la que más volumen negoció en la jornada y que tuvo un incremento superior a un 4%.

Este es el mejor día de la petrolera desde marzo. El título podría verse afectado por las propuestas de Petro de eliminar gradualmente la exploración petrolera.

PUBLICIDAD

El Ibovespa (IBOV), el principal índice de la bolsa más grande por capitalización de mercado, tuvo una sesión volátil y logró cerrar con ganancias.

Sin embargo, se vio perjudicado por el desempeño de las acciones de Petrobras (PETR3; PETR4), que siguen sintiendo los efectos del cambio de dirección luego de que Jair Bolsonaro despidiera al presidente de la compañía.

📈 Un mal día:

A excepción de las bolsas colombiana y brasileña, el resto de los mercados siguieron la tendencia de Estados Unidos, que volvió a cerrar con pérdidas mientras no ceden las preocupaciones por la inflación.

La bolsa peruana fue la más afectada en la sesión y el S&P/BVL Perú (SPBLPGPT) cayó más de un 1,2%.

El desempeño de los sectores industrial, materiales y productos básicos de consumo golpeó al índice.

PUBLICIDAD

La tendencia a la baja también fue seguida por la bolsa mexicana. El S&P BMV/IPC (MEXBOL) cayó más de un 1%, arrastrado por el comportamiento de los sectores de materiales, servicios de comunicación y finanzas.

🔥 El dato para la cena:

Cada vez son más las ciudades que buscan aprovechar el nomadismo digital, que se afianzó como tendencia tras la pandemia. De hecho, ya son casi 50 los gobiernos soberanos que ofrecen visados digitales o programas especiales de residencia para este grupo de trabajadores.

Muchos países de América Latina también se han sumado a este tipo de iniciativas. Economías como Brasil, México y Argentina están implementando mecanismos en esa dirección.

Para ello, existen diversos esquemas pensados para atraer a los trabajadores que son nómadas digitales a través de visados. Por ejemplo, los programas pueden exceptuar a los titulares del visado del impuesto sobre la renta local durante una estancia de seis meses a dos años.

Estas fueron las noticias más importantes de América Latina:

Argentina:

- El Gobierno argentino resolvió este martes, a través de un decreto publicado en el Boletín Oficial, la prórroga de la actualización de los impuestos a los Combustibles Líquidos y al Dióxido de Carbono, tributos que pesan sobre los surtidores y que explican una porción de los aumentos de la nafta.

Bolivia:

- En una ronda preservada la startup boliviana Koban recaudó US\$2,3 millones. Los participantes incluyeron fondos globales como Precursor Ventures, FJ Labs, Goldtruck Creadores. Esta solución digital fue pensada en Santa Cruz de la Sierra por dos amigos de niñez que buscaban mejorar la experiencia con la banca.

Brasil:

- Funcionarios del Banco Central han decidido seguir en huelga por lo menos una semana más, lo que provoca retrasos en la publicación de importantes datos económicos antes de la próxima reunión del Comité de Política Monetaria (Copom). Los servidores se volverán a reunir el 7 de junio para reevaluar la huelga, según un comunicado.

Chile:

- Otro decepcionante mes de producción en Chile ofrece un recordatorio oportuno de las limitaciones que enfrenta el suministro mundial de cobre. La nación sudamericana reportó una caída de casi 10% en la producción de cobre en abril con respecto a un año antes, justo cuando las preocupaciones sobre la demanda de China disminuyen.

Colombia:

- El Departamento Administrativo Nacional de Estadística informó este martes que el desempleo de Colombia bajó a 11,2% en el total nacional durante abril, una diferencia de 4,3 puntos porcentuales (pps) frente al reportado en el mismo mes de 2021 (15,5%). Esas cifras mejor a lo que esperaba el promedio de expertos consultados por Bloomberg Línea, que preveían que el indicador se ubicaría entre 12% y 12,5%.

Ecuador:

- Aún no hay humo blanco en la negociación entre Ecuador y México. Aunque el Gobierno ecuatoriano había anunciado que la última ronda de la mesa de diálogo entre las partes emitieron un comunicado ambiguo en el que únicamente se indica que las conversaciones seguirán.

Guatemala:

- El tamal rojo es una de las comidas típicas predilectas de los guatemaltecos y por su versatilidad puede consumirse cualquier día del año, pero su costo se duplicó este año.

Méjico:

- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, firmará un nuevo decreto para prohibir la circulación y comercialización de vapeadores y cigarrillos electrónicos en México, informó el mandatario durante su conferencia de prensa matutina. El decreto busca reforzar las acciones del Gobierno contra estos productos, que considera dañinos para la salud.

Panamá:

- Unos 2.000 repartidores independientes de comida rápida de la plataforma de la multinacional uruguaya Pedidos Ya mantienen paralizada esta actividad desde el pasado viernes, cuando se declararon en huelga indefinida para exigir mejores condiciones de trabajo.

Perú:

- Once días después de la firma de la ley que permite el retiro de hasta 4 unidades impositivas tributarias de las AFP en Perú, la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP publicó este martes el reglamento operativo para que se ejecute el retiro extraordinario y facultativo de pensiones.

Uruguay:

- El gobierno uruguayo espera recibir este martes nuevas ofertas para la exploración y producción de petróleo y gas offshore, con la empresa Shell como una de las que manifestará su interés de iniciar el camino para extraer esos combustibles en la plataforma marítima, dijeron a Bloomberg Línea fuentes del Poder Ejecutivo.